



© privat

Unternehmen aufbauen

Ausgezeichnete Betreuung für Fellnasen

Ursula König, Hundehort Wien

Im Herzen Wiens bietet Ursula König in ihrem Hundehort Fellnasen ein vorübergehendes Zuhause. Mitten in Wien, ganz in der Nähe des Rathauses, bieten wir in unserer Tagesstätte den idealen Ort für alle, die ihren Liebling tageweise in gute Hände geben wollen.

"Großzügig angelegte Räume, die Nähe zu vielen Grünbereichen, aber vor allem unser liebevolles und kompetentes Betreuungsteam machen unseren Hundehort zur idealen Bleibe für Vierbeiner."

Auf über 150 m² bieten wir alles, was Fellnasen zum Glücklichein brauchen. Durch unsere zentrale Lage in der Nähe des Rathauses sind wir durch mehrere öffentliche Verkehrsmittel gut zu erreichen. Gleich über die Straße, direkt gegenüber des Hundehorts befindet sich eine 1200 m² große Hundezone im Schönbornpark. Eine etwas weiter entfernte Zone befindet sich im Hammerlingpark. Der Hundehort Wien ist barrierefrei und somit auch für ältere Hunde oder Hunde mit Verletzungen problemlos zu erreichen. Hunde können bei uns einen Tag oder eine Nacht verbringen oder auch für ein Wochenende bleiben. Am Programm stehen unter anderem Spaziergänge in Kleingruppen, Spielen, Trainieren und Relaxen oder auch Ausflüge am

Wochenende. Ein Jahr lang haben wir unser ganzes Herzblut und Hirnschmalz in unser Projekt „Hundehort“ gesteckt, um dieses Jahr endlich eröffnen zu können. Wir haben groß umgebaut, mit Liebe eingerichtet, sind behördlich zertifiziert und jetzt mit Elan bei der Sache. Dafür haben wir von der Wirtschaftsagentur Wien eine Auszeichnung bekommen (im Bild mit Wirtschaftsstadtrat Peter Hanke) und freuen uns über viel Lob und Zuspruch von Hundebesitzerinnen und -besitzern! <https://hundehortwien.at/>
Online seit 16.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)